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Verlagerung Straßenbahn aus der Königsstraße 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1824 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie bewertet der Magistrat das Ansinnen einer Herausnahme der 

Straßenbahn aus der Oberen Königsstraße? 

 

2. Ist die Annahme realistisch, sämtliche Straßenbahnen über die bereits 

vorhandene Route Ständeplatz/Lutherplatz fahren zu lassen? 

 

3. Welche Auswirkungen hätte eine solche Verlagerung auf den 

innerstädtischen Verkehr? 

 

4. Welche finanziellen Auswirkungen hätte eine Herausnahme der Straßenbahn 

aus der Oberen Königsstraße? 

 

5. Sieht der Magistrat andere verkehrliche Alternativen, insbesondere Neubau 

von Trassen zum Beispiel im Steinweg oder der Neuen Fahrt? 

 

6. Mit welchen Kosten wäre hier zu rechnen und wären diese Vorhaben 

förderfähig? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




